

# *Une convention internationale sur la gestion des entreprises se tient à La Havane*

---



La Havane, 11 oct. (RHC).- Une convention internationale sur la gestion et la direction des entreprises réunit depuis ce mercredi à La Havane quelque 300 experts venus notamment de l'Équateur, du Mexique et de la Colombie.

Au cœur des débats figure la gestion des entreprises socialistes. Mais l'ordre du jour comprend également la présentation de communications sur des sujets liés à l'efficacité économique et au développement local.

Oscar Luis Hung, président de l'Association des Économistes et des Comptables de Cuba, ANEC, a souligné l'importance de cette rencontre car Cuba est plongée dans toute une série de transformations et dans la recherche d'un rôle plus actif et efficace de l'entreprise publique socialiste.

Parallèlement à la rencontre théorique, se tient un Salon commercial «Expo Entreprises 2017».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144071-une-convention-internationale-sur-la-gestion-des-entreprises-se-tient-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**